

PUSCH-KLASSE LÄSST KINDERAUGEN LEUCHTEN

Die PUSCH-Klasse mit ihrer Lehrerin Frau Fußnegger-Förster und der Sozialarbeiterin Frau Klein der Heinrich-Böll-Schule haben dieses Jahr vor Weihnachten Kinderaugen zum Leuchten gebracht.

Schülerinnen und Schüler der Schule packten eigenständig über 45 Geschenke für die Kinder in dem Kindergarten Sportfield in Hanau. Hierfür sammelten sie im Vorfeld Stofftiere, Spielsachen und kauften Süßigkeiten. Bei den unterschiedlichen Schuhgeschäften baten die Schülerinnen und Schüler um leere Schuhkartons, um dort die Sachen hineinzutun.

Zusammen mit ihrer Sozialarbeiterin und Lehrerin brachten dann einige Schülerinnen und Schüler die fertig gepackten Päckchen den Kindern im Kindergarten Sportfield vorbei, die sich sehr über die kleine Überraschung freuten.

